



PRESSE – Mitteilung

Der Förderverein Kunstforum Waischenfeld e. V. startet in die Ausstellungssaison und lädt am Sonntag, 22. März 2015, 11.00 Uhr, zur Eröffnung in die Burggalerie ein.

Verbogene Talente und Nachwuchskünstler



(v. li.) Karin Platz, Lauf / Heuchling; Anna-Julia Rönn, Neudrossenfeld; Luisa-Maria Rönn, Neudrossenfeld; Andrea Pfenninger, Eggolsheim; Claus Hempfling, Waischenfeld; Rita Mager, Weismain; Ekaterina Lehmann, Gößweinstein; Gertraud Swoboda, Neumarkt / Opf.; Hannelore Vasarhelyi, Erlangen

Den künstlerisch begabten Erstausstellern widmet der Förderverein traditionell zum Saisonbeginn in hohem Maß seine Aufmerksamkeit.

Neun Kunstschaaffende nutzen die Chance, in der Burggalerie Waischenfeld erstmalig eigene Werke der Öffentlichkeit zu zeigen.

Vom 22. März bis 10. Mai sind in dieser Ausstellung Malerei in Aquarell, Acryl und Öl, Fotografien aus ungewöhnlichen Blickwinkeln und Träume aus Perlen, zu bewundern.

Als interessante Ergänzung sind auch die Ergebnisse des Ferien-Malprogramms der VHS im Februar 2015 zu sehen. Das Thema: „*Explosion der Farben*“

Was ist die Grundidee des Vereins?

Den Nachwuchs zu fördern, Künstler in Ausbildung, unentdeckte Talente auch ohne akademische Ausbildung und ohne Altersbegrenzung, ausfindig zu machen, zu einer Präsentation zu ermutigen und tatkräftig zu unterstützen, das ist das besondere Anliegen und die Aufgabe des Fördervereins. Deshalb richtet sich der Aufruf speziell zur ersten Saisonausstellung an Kunstschaffende, die bisher die Öffentlichkeit scheut oder einfach keine Chance erhielten, ihre Werke einmal in einer Galerie zu präsentieren. Der Verein verfügt über Mitglieder, denen es immer wieder gelingt, künstlerisch begabte Menschen zu finden, für die es sich lohnt, eine Ausstellung zu organisieren.

Von Beginn an bis zur Ausstellung und dem Abbau werden die teils unerfahrenen Kunstschaffenden umfassend betreut und unterstützt. Es wird ein Infoabend zum Kennenlernen und zur Ortsbesichtigung in der Galerie organisiert. Die Teilnehmer erhalten zur eigenen Werbung gedruckte Einladungen und Plakatvorlagen, die von Mitgliedern des Vereins selbst erstellt werden. Sie bekommen Hilfestellung und Tipps zur Rahmung und Platzierung der Kunstwerke, eine Anleitung zur Werkbeschriftung, zur künstlerischen Vita, Werbung und vieles mehr.

Kosten entstehen den Ausstellern nur für die Bereitstellung ihrer eigenen Werke.

Die Finanzierung für den Druck der Einladungen, die Auslagen der Eröffnungsfeier usw. trägt der Förderverein. Die Galerieräume werden von der Stadt Waischenfeld zur Verfügung gestellt.

Der Förderverein Kunstforum Waischenfeld e. V. freut sich sehr, wieder „**Verbogene Talente und Nachwuchskünstler**“ vorstellen zu dürfen.

Herzliche Einladung an alle Kunstfreunde und Pressevertreter!

Vernissage: Sonntag, 22. März 2015, Burggalerie Waischenfeld

Beginn: 11.00 Uhr

Begrüßung: Thomas Thiem, Bürgermeister

Einführung: Prof. Heinz Gerhäuser, Vorsitzender

Musik: Susanne Görl und Luisa Mai, Querflöte

Ort: Schlossberg, 91344 Waischenfeld; Burggalerie im 1. Stock.

Dauer der Ausstellung: 22. März bis 10. Mai 2015

Öffnungszeiten der Galerie und Kontakt:

Donnerstag bis Sonntag, jeweils von 11.00 – 17.00 Uhr
und nach Vereinbarung mit Silke Grasser Helmdach, stellvertr. Vorsitzende

Mobil: 01 75 – 1 68 13 20, sgh-kunst@t-online.de

Förderverein Kunstforum Waischenfeld e. V.,
www.kunstforum-waischenfeld.de